



ESTAT
D-RES

10 Pièces

615 m²

Réf. 10397

9 750 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa d'exception nichée au cœur d'un domaine privé sécurisé à seulement quelques minutes de Monaco. Bénéficiant d'une superbe vue mer panoramique, et offrant un cadre de vie luxueux et serein, cette propriété d'environ 615 m² habitables (1200m² avec garage, annexes et appartement de gardien) s'étend sur un terrain de près de 9575 m², avec des prestations haut de gamme et un lumineux design contemporain. La villa dispose de 8 chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle de bain privative et ouvrant sur de vastes terrasses, garantissant confort et intimité pour tous vos ...

A perfect combination of luxury, comfort and security, discover this exceptional villa nestled in the heart of a secure private domain just a few minutes from Monaco. Benefiting from a superb panoramic sea view, and offering a luxurious and serene living environment, this property of approximately 615 m² of living space (1200m² with annexes and caretaker's apartment) extends over a plot of land of nearly 9575 m², with high-end services and a bright contemporary design. The villa has 8 spacious bedrooms, each with its own private bathroom and opening onto spacious terraces, guaranteeing comfort ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

